

上郷中学校区コミュニティ・スクール連絡会議だより

みんなでつくる地域と学校のかけはし

「地域を愛し、人とのつながりを大切にして、明るく元気に自分らしく生きる子ども」を目指して

「コミュニティ・スクール連絡会議」では、小中学校と地域がお互いに協力して子どもの育ちを支えていきます。

* * * 中学生ボランティアが地域の中で大活躍！ * * *

6月8日(土) 柳川瀬公園多目的広場で、「元祖おいでん上郷！2024」が開催されました。

今年は、16名の中学生が運営センターとなり、司会やスタッフで活躍しました。また、生徒がおいでん踊りに参加し、会場を盛り上げました。参加した生徒は、事前に学校で実行委員事務局の谷口智昭さんを中心に、運営の打合せや踊りの練習を行い、準備してきました。

当日は、終わった後に、使った場所の清掃やごみの分別作業に中学生も参加し、最後まで活躍する姿が見られました。地域の方々からは、中学生への感謝の言葉をいただきました。



【裏方として支えた運営センターの上中生】



7月7日(日)には、畠部まちづくりの会が主催した通学路環境整備奉仕作業が行われました。

上郷中学校の1年生ボランティア7名と育友会員の保護者が参加しました。高嶺小学校区の中学生も参加し、上郷用悪水記念碑広場から家下川橋までの歩道の環境整備を行いました。総勢およそ70人の参加者が、通学路の安全確保のために歩道の草刈や道路縁石部の土砂撤去作業を行いました。

<参加した上中生の振り返り>

地域の方から、道具の使い方を優しく教えてもらったり、「ありがとう」と言ってもらったりして、コミュニケーションがとれ、楽しくできました。



【畠部まちづくりの会の皆さんと共に作業に参加した、上郷中学校の1年生ボランティアと育友会員】

このような様々な取組を、上郷中学校区の各学校のホームページで紹介しています。下記QRコードを読み取り、ぜひ御覧ください。

*個人情報保護のため、閲覧できない部分があります。

上郷中学校

高嶺小学校

畠部小学校



【裏面に続きます】

* * * 地域の学校支援ボランティアの方が授業で活躍！* * *

<総合的な学習の時間>

6月11日に1年生が、「上郷魅力再発見ウォークラリー」で、上郷地区を探検しました。桝塚みそ、幸福寺等を探訪し、上郷地区のよさを見つける機会になりました。途中、1年生保護者がボランティアとして、協力してくださいました。また、上郷ベースでは、かき氷を提供していただきました。



<家庭科>

2年生が、「防災食」について、上郷大成自主防災会長の吉川さんを講師に迎え、食の観点から防災に向け必要なことを学びました。教えていただいたことから見つかった課題を、解決する学習を進めています。もしものときに、地域を支える一員となれるように、頑張っています。



<自立活動>

特別支援学級の1～3年生の生徒が、和太鼓サークル「神兔」の方を講師に迎え、和太鼓の練習を行っています。迫力ある和太鼓の演奏を完成させるために、練習に取り組んでいます。



地域で活躍する人の声 【上郷スポーツクラブ 会長 岡田 廣美さん】

柳川瀬公園にある上郷スポーツクラブは、豊田市で最初にできた、今年で20年目を迎える地域総合型スポーツクラブです。

今回、クラブで施設管理・教室運営などを行っている上郷スポーツクラブの会長の方を紹介します。

どのような活動をされていますか？

施設（公園、体育館、グラウンド、テニスコート、マレットゴルフ場など）の管理を行っています。また、子どもから大人まで、運動に親しむことができる各種教室を計画・運営したり、地域が行うイベントなどの相談や協力を行ったりしています。

どのような教室を開かれていますか？

小学1～4年生対象のスタンツ教室や親子テニス教室、サッカー教室などを開いています。

サッカーでは、女の子だけで行う女子サッカー教室も開いています。未就学児も参加できます。

中学生はどのように利用できますか？

保護者の方が作製したTOSSTカードがあれば、中学生だけでも、施設を利用できます。中学生の使用料は無料です。中学校以外で、部活動の練習などを行いたいときに、ぜひ利用してください。ボールや用具の貸出も行っています（有料）。

利用について聞きたいときは

直接来ていただいたら、お電話をいただいたらりすれば、詳しく説明します。また、上郷スポーツクラブのホームページもあるので、ぜひご覧ください。



上郷スポーツクラブ
ホームページ



【上郷スポーツクラブ
会長 岡田 廣美さん】